

PARTICIPARÁ INAIP EN PROGRAMA DE EDUCACIÓN DEL IFE.



Mérida, Yucatán. 16 de agosto de 2007.- El Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública, INAIP, participará del 27 al 31 de agosto próximo en el Programa de Educación para el Ejercicio de los Derechos Civiles que organiza el Instituto Federal Electoral y que se realizará en Komchén, Timucuy, Teabo, Tahdziú y Oncán.

Lo anterior lo dio a conocer este mañana, el Secretario Ejecutivo del INAIP, Pablo Loría Vázquez en una reunión informativa sobre el derecho de acceso a la información pública, dirigida a instructores del programa con líderes que lleva a cabo el IFE.

Loría Vázquez, señaló que dentro del marco del convenio de colaboración que el INAIP tiene firmado con esta Institución Federal, durante esa semana el Instituto de Transparencia participará con pláticas de inducción al derecho de acceso a la información y presentaciones del video Mientras más Claro Mejor.

El Secretario Ejecutivo, destacó la importancia que en las comunidades las personas conozcan y ejerzan el derecho a la información como una forma de abatir la corrupción, vigilar y evaluar el trabajo de sus gobernantes.

En la reunión efectuada el día de hoy a la cual asistieron alrededor de 20 instructores, estuvieron presentes el Vocal Ejecutivo en Yucatán del Instituto Federal Electoral, Fernando Balmes Pérez y la Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica María de Lourdes Rosas Moya.